緑陽台認定こども園 園長だより

令和5年9月26日 緑陽台認定こども園 No.13 文責:川原

9月の赤鰹塩金

9月15日(金)9月生まれさんのお誕生会が行われました。8月のお誕生会に参加できなかった8月のお誕生児さんも一緒にお祝いしましたよ。

8・9月にお誕生日を迎えた12名のお友だちがス

テージに上がりました。自己紹介やごきげんうかがいのお歌ではちょっぴり恥ずかしくなるお友だちもいましたが、以上児さんは大きくなったらなりたいものを「保育園の先生」や「アイスクリーム屋さん」などと教えてくれましたよ。未満児さんは、好きな食べ物を「餃子」「ブドウ」「お肉」と教えてくれましたよ。お楽しみは、りか先生によるパネルシアター「おばけマンション」と、先生方による「7人の小人のダンス」でした。「おばけマンション」のパネルシアターは歌に合わせてお話が進んでいき、コミカルな内容に子どもたちは声をあげて笑うほど楽しんでいましたよ。「7人の小人のダンス」はお楽しみ会に先生たちの出し物で行った『白雪姫』の劇中で踊ったダンスでしたので、ぞう組さんはお楽しみ会を思い出して大盛り上がりでした。そのほかの子どもたちも、いろいろな先生がいろいろな場所から出てきて踊る姿に、あちこちキョロキョロ見ながら楽しんでくれていましたよ。























内科検診

9月13日(水)木野東クリニックの後藤医師に来ていただき、内科検診を行いました。ひよこ組のお友だちはお医者さんの目の前に行くと、怖くて涙してしまいましたが、みんな頑張りました。以上児さんの中には、お医者さんに「〇〇〇です。よろしくお願いします」と元気に自己紹介とご挨拶をしていたお友だちもいて、お医者さんからは「後藤です。元気だね。よろしくお願いします。」と褒めていただいていました。

検診でお医者さんから所見があったお子さんについては、個別に担任から伝えさせていただきました。



【前日には、お買い物に行きました。】

年長お詫しか会

9月8日(金)年長児のお楽しみ会が行われました。この日に向けて話し合いや買い物などクラスみんなで準備を進めてきました。





お楽しみ会当日、バスに乗って「帯広の森はぐく一む」へいざ出発!!ぞう組さんは事前準備として、一週間前にパン作りの時に使う焚火用の枝を拾いに行っていたので、「行ったことある!」「木を集めに行ったんだよ。」と教えてくれて、はぐく一むに行くことが楽しみで仕方がないという様子でした。はぐく一むでは"パン作り"を行いました。一人ずつの分量に分けられた材料(小麦粉・塩・ドライイースト)が入った袋に、水とオリーブオイルを順番に決められた分量入れて、袋の外から混ぜながら捏ねていきます。生地が出来上がって発酵させている間に、一週間前に集めた枝で火おこしをしました。はぐく一むの職員さんと一緒にマッチを擦らせてもらったり、火が付いた枝をうちわであおいだりしました。煙のにおいを感じたり、枝が燃える音を聞いたり、貴重な火おこしの体験をしましたよ。アルミ箔をまいた太い木の枝に発酵させたパンの生地を巻き付けて、焚火で焼きました。同じ面ばかりを焼くと焦げてしまうのでくるくると回しながら、焚火に近づけすぎても焦げてしまうので慎重に・・・根気よく焼いていると焼き上がりの良いにおいがしてきました。自分で作って自分で焼いたパンは格別においしかったです♀

こども園に帰って、給食をいただき、午睡で体を休めてからは、再びバスに乗って「むつみ公園」へ遊びに行きました。ぞう組さんは春の遠足で「むつみ公園」へ歩いていきましたが、今回はバスで行ったのでたくさん遊ぶ時間があって大盛り上がりだったそうです。

その後は、前日にお買い物をしてきた材料を使って夕食づくり。今年のお楽しみ会の夕食は、ぞう組さんみんなで考えた"手巻き寿司"です。「ツナマヨきゅうり」「納豆」「かにかま」「ウインナー」の4種類の"手巻きずし"を自分の分を自分で巻いて作りました。デザートにはアイスパフェをいただきました。どれも美味しくて笑顔いっぱいの夕食でした。

夕食が終わっても、まだまだお楽しみが続くのが「お楽しみ会」です♪ グラウンドに出てキャンプファイヤーと花火を楽しみました。築山の裏から火の神様がやってきて、みんなの成長を願ってキャンプファイヤーに点火してくれました。キャンプファイヤーの大きな炎を見て大興奮の子どもたち、キャンプファイヤーを囲んでみんなでジェンガを踊りました。その後一人3本手持ち花火をして、みんなで打ち上げ花火をみました。「たーまやー!!」と元気な掛け声とともに"緑陽台認定こども園ミニ花火大会"を楽しみました。「お楽しみ会」の最後には先生たちからのお楽しみの出し物がありました。今年の出し物は『白雪姫』の劇。いろいろな衣装を身に着けた先生たちが役になりきって見せてくれた『白雪姫』の劇に、お遊戯場は笑いと歓声に包まれました。楽しい楽しいお楽しみ会の一日となりました。























延期になっておりました年長のプールを 10月2日(月)に行います。 準備をよろしくお願いします。